

VISITA EXPOSICIÓN PERMANENTE GUARDIA CIVIL

El pasado 28 de noviembre, un numeroso grupo de socios de nuestra delegación se trasladó hasta las dependencias de la Comandancia de la Guardia Civil en Tarragona, con el fin de realizar una visita a la exposición que de manera permanente tiene instalada la mencionada Comandancia en una sala habilitada para tal fin.



una manera más reposada y tranquila.

Antes del acceso a la propia sala de la exposición, en su pasillo se puede visualizar la historia del Cuerpo mediante unos paneles colocados en ambas paredes además de un video explicativo, así como las diversas unidades con las que cuenta la Comandancia

en la actualidad.



perteneciente a todas aquellas unidades con las que ha venido contando la Comandancia de la Guardia Civil en este territorio a lo largo del tiempo.

Es visible también de manera fotográfica a través de un mural localizado en una de las paredes de la sala de exposiciones todos los Acuartelamientos con las que contó el Benemérito Cuerpo en toda la provincia tarraconense.

En otro mural también podemos recorrer de manera cronológica las distintivas uniformidades con las que contó el Cuerpo desde su creación, pasando por sus etapas de ultramar, como fueron Filipinas, Cuba, Puerto Rico o Guinea Ecuatorial y Sahara.

Para el montaje de esta exposición se ha contado con la colaboración de la asociación HABeCu (Hermandad de Amigos del Benemérito Cuerpo de la Guardia Civil), además de personal retirado del Cuerpo y familiares.

Desde nuestra delegación agradecer una vez más la colaboración prestada desde la Comandancia para que nuestros asociados, hayan podido rememorar, algunos de ellos, los tiempos vividos en las "Casas Cuartel" recordando a aquellos familiares ya ausentes y que formaron parte en su día de este Benemérito Cuerpo visualizando el quehacer diario de nuestra Guardia Civil en estas tierras.

Dicha exposición fue inaugurada durante los actos del pasado 12 de octubre, y alguno de nosotros tuvimos entonces la oportunidad de visitarla.

Con el fin de facilitar a nuestros socios la posibilidad de realizar la visita de la exposición nos coordinamos con el área de ayudantía de la Comandancia para gestionar el día y hora de visita y disfrutar de la exposición de

La exposición cuenta con material muy diverso tanto gráfico como documental y bibliográfico, incluyendo dos motocicletas, y diverso armamento, así como uniformes todo ello con sus respectivas notas informativas,